

Présentation de l'Ensemble « RYUJIN »

Créé en 2001, l'ensemble traditionnel d'Okinawa, « Ryûjin », est reconnu pour ses shows scéniques et son art théâtral. Il est dirigé par l'artiste Kazuyuki Suzuki.

« Ryujin » présente la danse d'Eisa , art traditionnel des îles d'Okinawa. Ces îles se situent à l'extrême sud de l'archipel du Japon et constituaient, autrefois, un royaume appelé Ryûkyû dont la culture a été influencée par ses longues relations avec la Chine. A travers sa longue histoire, Okinawa a su développer son propre style de musique et de danse et son Eïsa exprime leur respect et gratitude envers leurs ancêtres.

Composée de cinq artistes, la troupe « Ryûjin », présente un spectacle riche, sous plusieurs formes artistiques (musique, danse, théâtre, arts martiaux, etc...) et fait ainsi connaître l'art populaire d'Okinawa. Elle est soutenue par de grands artistes de la région tels que : Rimi Natsukawa, Tôru Yanaha, Kaori Futenma, et a donné récemment de nombreux spectacles à l'étranger comme en Norvège et en Afrique du Sud ainsi que dans diverses régions du Japon. Elle a de même, animé plusieurs festivals internationaux de musique et de danse.